

本園の教育目標

- ・元気で明るい子
- ・思いやりの深い子
- ・よく考えて意欲的に行動する子
- ・個性豊かで自分らしく生きる子



園だより

令和7年6月30日
 社会福祉法人 玉重福祉会
 愛心こども園園長 玉村 豊
 電話：854-5386

梅雨も明け、暑さも増してきました…。

あつという間に梅雨も明け、暑さが増してきました。日差しも強くなったことで、午前中の外遊びにも工夫を凝らし、園庭が陰になっている早い時間での外遊びや水を使っての遊びを取り入れる等、暑くなくても楽しめる遊びを行っています。7月は毎週プール遊びも入ってきます。体調面に気を配りながら夏の遊びを楽しんでいきましょう。

補足：外遊びなどにおいては、熱中症危険度指数を確認しながら室内外での遊びを行っています。室外での遊びを10分ほど切り上げたり、指数の高い日は外遊びを取りやめています。遊びにおいては室内遊びが増えてきますが、室内での遊びも十分楽しめるよう、そして今の時期だからできる遊びを考え取り組んでいきたいと思ひます。

* 7月教育・保育の指導のねらい *

- 【苺組】体調や生活リズムに留意し夏を快適に過ごせるようにする。
- 【桜組】好きな遊びを見つけて遊ぶ。
- 【菊組】模倣遊びやごっこ遊びなど、友だちと一緒に楽しむ。
- 【梅組】体を動かしながら、友だちと協力する楽しさを知る。
- 【百合組】水の感触を楽しみ開放感を味わう。
- 【桃組】友だちと協力して取り組む達成感や充実感を味わう。



18日(金) 第43回運動会 (桃・百合・梅組のみ)

- ・那覇市民体育館サブアリーナ
- ・9時～11時30分
- *詳しい内容等は、先日配布しました、「運動会のご案内」をご覧ください。
- *プログラムは、11日(金)頃に配布いたします

今年も子ども達がいろいろ考え、子ども達自身が楽しめる運動会を行っていききたいと思います。

7月生まれのお友だち

苺組・・・2名
 桜組・・・1名
 菊組・・・2名
 梅組・・・6名
 百合組・・・4名
 桃組・・・1名

以上16名のお友だち
お誕生日おめでとう!

日	曜	7月の行事予定
1	火	英語で遊ぼう
2	水	
3	木	
4	金	運動会リハーサル(桃・百合・梅組)
5	土	
6	日	
7	月	七夕まつり会
8	火	英語で遊ぼう
9	水	
10	木	お弁当会
11	金	運動会リハーサル(桃・百合・梅組)
12	土	避難訓練
13	日	
14	月	
15	火	英語で遊ぼう
16	水	
17	木	
18	金	第43回運動会(桃・百合・梅組のみ)
19	土	
20	日	
21	月	海の日(休日)
22	火	英語で遊ぼう
23	水	
24	木	身体測定
25	金	英語で遊ぼう
26	土	
27	日	休日等による振り替えのため、今月は英語が多く入っています。
28	月	
29	火	英語で遊ぼう
30	水	小学校との連携(保育参観)
31	木	

7日(月)七夕まつり
 当日は、浴衣や甚平、好きな服を着けて登園してきてね。
 1階ホールにも笹を飾っています。短冊も用意していますので、保護者の皆さんも、短冊に願い事を記入して笹に飾ってください。～みんなの願いが叶いますように!

10日(木)お弁当会。
 お弁当作りをお願いします。

4日(金)・11日(金)の運動会リハーサル(桃・百合・梅組)は那覇市民体育館にて行います。

【今月の園長一言コーナー】
 現在、当園では「子ども主体」の教育・保育を掲げ、子どもたち自身が自ら考えて行動し、遊びを展開していく中で成長していけるよう、日々頑張っている所です。先日、各クラスのリーダー職員は、県内で「子ども主体」の保育に6年前から取り組まれている保育施設を見学させて頂きました。そこでは各年齢に応じたお部屋の環境設定や子どもたちとの関り等、多くの学びがあったようです。当園でも早速できる事から始めようと、各クラスで子どもたちの目線に立ったお部屋の環境設定に向けて、新たな取り組みがスタートしました。今後は、園庭等でも何ができるか考えていきたいと思ひています。

30日(水)仲井真小学校1年の先生方が来園し、園の子ども達の様子を見学します。

< 8月 予定表 >

- 1日(金) 1号認定児夏休み(7日迄)
- 2日(土) 親子ふれ合いミニミニ運動会(苺・桜・菊組のみ)

*他のクラスの子供達も、家庭保育のご協力をお願いします。

- 11日(月) 山の日(休日)
- 14日(木) お弁当会
- 20日(水) スイカ割り会
- 22日(金) 不審者訓練



～栽培活動おすすめ～

先日、子ども達が育てたネギを各ご家庭に持ち帰ってもらったところ、「みそ汁に入れて食べた」「おいしかった」等の声も聞かれました。桃組や百合組ではまたネギを育てたいという子ども達の声も多く嬉しく思いました。自分で栽培する事、自分で調理してみる事、いただくことに感謝する事等、栽培を通して育つ食育が、子ども達の成長へとも繋がっている事を実感します。

今は、プランターでの栽培も手軽に始められるようです。ご家庭の方でもぜひ、栽培活動をおこなってみてはどうでしょうか?栽培する楽しさ、食への関心も増えてくるかと思ひます。

★6月においてのご意見、ご要望はありませんでした。

これからは、夏のレジャーに出かけることも多くなるかと思ひます。ますます猛暑が続きますので、熱中症やケガなどのないよう十分気をつけて、楽しい夏をお過ごしください。